

Town Gallery

TOWN GALLERY

布施神社「お田植祭」

5月5日、布施神社のお田植祭が行われました。このお田植祭は五穀豊饒を祈る神事で古来から伝わり、昭和37年4月、岡山県重要無形民俗文化財に指定されています。

境内を田んぼに見立て、獅子練り、荒起し、鉢代、田植え等の農作業の様子を再現。一番の見どころは、殿様と家来の福太郎とのやりとり。殿様が笑えばその年の稲作は不作といわれており、福太郎は様々な所作で殿様を笑わせようとしたが、殿様は最後まで笑わず、二人のやりとりに、多くの見物人から拍手が送られていました。



おんな相撲大会

5月1日、毎年恒例となった上齋原神社奉納おんな相撲大会が開催されました。第7回目となった今年も、県内を中心に初出場12人を含む元気な中学生から力強い50代までの女性力士51人が出場しました。

あいにくの雨模様となり、会場を屋内ゲートボール場に移して行われましたが、土俵上では力の入った激しい相撲が展開され、詰め掛けた観客500人は女性力士たちの力強い押しや、ユニークな衣装・パフォーマンスに大きな声援を送っていました。

今年優勝したのは、北海道から参加の「コケ山」とこと鴨崎弘子さんで、決勝戦では、この大会4回の優勝を飾っている「牛若丸」を寄り倒して破り出場2回目で初優勝を飾りました。



夢広場味覚祭

5月4日、5日の2日間、恒例の味覚祭が開催されました。会場の夢広場では、獲れたての生鮮品や特産品を買い求める人で終日賑っていました。

ステージでは遙智理舞踊団の演技やbingoゲーム、子供達に人気のデカレンジャーショー等も行われイベントを盛り上げていました。



「ポンテ・ペルレ2005」クラシックカー勢ぞろい

世界最長の吊り橋「明石海峡大橋」の開通1周年を記念し、阪神・淡路大震災から不死鳥のごとく蘇った神戸市の姿を全国にアピールしていきたいとの願いから1999年に始まった「ポンテ・ペルレ」。これは世界中のクラシックカー約100台が神戸を皮切りに、瀬戸内各地を数日間かけてパレードするイベントで、第7回目の今回は、4月23日(土)に六甲アイランドをスタート。翌日、ノースビレッジ、鶴山公園を経由して、奥津温泉にやってきました。

午前10時40分、花美人の里駐車場に1台目の車が到着すると、次々と車が勢ぞろいし、クラシックカー100台が揃った会場は圧巻でした。

70年前に製造された車や、時価1億円を超えるような高価な車もあり、集まつた見物人は、しきりにシャッターを切り、熱心なファンはドライバーの話に耳を傾けながらメモをとる人もいました。

ドライバーは、車を降り、観光協会員などに迎えられ、足踏み洗濯の実演や特設の足湯を楽しみ、地鶏鍋に舌鼓を打ち、長旅の疲れを癒していました。

